

2022-23 年度
福山西ロータリークラブ

例会情報

第1516回(23)

会長 笹田 博之 幹事 内山 春夫

クラブ会長テーマ



「想像力を高めて変化に対応、社会に貢献」

日時	2023年 1月24日(火) 12:30 ~
場所	福山ニューキャッスルホテル
例会行事	点鐘・ソング「それこそロータリー」 ゲスト・ビジターの紹介(出席報告参照) 会長報告 幹事報告 出席報告 SAA報告 スマイル報告 プログラム情報 その他報告

その他情報

メイクアップ情報(来週分)
メイクアップ情報(再来週分)
今後の行事予定
クラブ活動報告



IMAGINE
ROTARY

【 会 長 報 告 】

年が明けて1月も残すところあとわずかとなりました。昔より(1月は行く。2月は逃げる。3月は去る。)と言いますが、1月は新しい年が始まりなにかとあわただしく過ぎてしまい、2月は日にちが少なく、3月は年度末で4月に向けての準備であつという間に過ぎてしまいうということでした。昨年12月の冬至以降は少しずつ昼間の時間は長くなってはいますがまだまだその実感はありません。個人的には寒さが厳しい時期が早く通り過ぎて暖かい春がやって来ることを望む次第です。

さて今月はロータリーの(職業奉仕月間)です。実は昨年11月にロータリー情報委員会所管にて梶原委員長、石岡副委員長をリーダーとして新入会員セミナーが開催されました。そのセミナー勉強会におきまして[職業奉仕とは]というロータリー奉仕活動の基幹をなす議題について当クラブの勝岡会員より職業奉仕についての資料をもとに丁寧な説明がなされました。その中で(職業奉仕)と(社会奉仕)はどのように区別するのか、違いはなんなのかという内容の問題提起で実際私自身もよく理解できていない内容でした。

説明によれば、大まかに区別すれば奉仕活動によって受益者が自分自身の場合は(職業奉仕)、奉仕活動によって受益者が自分以外の地域の人々、もしくは地域社会の場合は(社会奉仕)ということでした。その文言内容だけでは漠然として非常に分かりずらいとのことでした。(職業)とはお金を儲けるための手段であり、これは自分のためのものであり、一方(奉仕)とは世のためのものであって自分以外の人のためとおことで全く相反する正反対の言葉が一つになって(職業奉仕)となっているためますます理解しにくく分かりずらくなっているとのことでした。

通常ロータリークラブの奉仕委員会におきましては職業奉仕と社会奉仕委員会のなかで当クラブの活動計画書の実施計画の内容により一応、なんとなくはその奉仕内容での区別は判断できるのですが、いずれにしてもクラブ全体で職業奉仕についての概念のさらなる理解を深めることに努め、それをベースに今後にもむけて実際に実のりある職業奉仕活動につなげていく必要があろうかと思えます。

ということで本日の例会プログラムは職業奉仕についてとなっておりますのでよろしくお願いいたします。

【 幹 事 報 告 】

No.	内 容
1	第2710地区事務局より ・4/22(土)第46回RA年次大会 仮登録のご案内(地区内RC)
2	福山赤坂RCより ・11/3 G10・11 合同親睦ゴルフ大会 URLのご案内

【プログラム情報】

《ゲスト卓話》



《株式会社 森山仏商》

高椋 郁美 様 取締役 森山 裕紀 様

葬儀・法要会館



ARK HOUSE

アークハウス 福山

福山市南手城町四丁目 13-1

TEL：084-959-4194

【アークハウス福山・ご葬儀にまつわる説明会】

■アークハウス福山について

- ・アークハウス福山のご紹介
系列店のご紹介
- ・森の会
特典、協賛店のご紹介

■事前のご準備物等について

- ・本籍のご確認
認印、8,000円（福山市内の方）のご準備
- ・遺影写真にするお写真のご準備
- ・お寺様の確認

■葬儀のお話

- ・葬儀はだれのためにするもの？
- ・家族葬って？

■本籍の確認

故人様がお亡くなりになられた時、

ご当家の方は「死亡届」という書類にご記入をしていただきます。

（ご記入の後、会館スタッフが市役所へ提出し火葬許可証に交付する手続きを行います）

死亡届をご記入いただく際、ほぼ90パーセントの方の手が止まる部分が

「本籍」の記入欄と「本籍の筆頭者」の記入欄です。

本籍と、本籍の筆頭者は市役所で調べることが出来るので事前に調べておけばスムーズにご記入ができます。

■遺影写真の準備



遺影写真をお作りする際、

『写真を探す時間がなくて・・・
こんな写真でもいいですか』

と、言いながら写真を持ってこられるご当家の方をよくお見受けいたします。

大切な方が亡くなられると悲しみに暮れる時間もなく
通夜葬儀の準備をしなければなりません。

集合写真の中や免許証からでも遺影写真をお作りすることは可能ですが、
どうか迫り来る時間の中で慌てて写真を選ぶのではなく
大切な方らしいお写真を葬儀までにご準備をしてさしあげて下さいませ。

■お寺様の確認等

- ・ 通夜葬儀のお時間をご当家とお寺院のご都合をすり合わせてお決めいただきます。

葬儀開式時間を軸にして火葬時間やその前後のスケジュールが決まります。
お亡くなりになったらまずはお寺院にもご一報を入れてください。

- ・ お布施をいくら包めばいいのかはお寺によって異なります。
失礼にはなりませんのでお寺院へ直接ご確認くださいませ。
- ・ お寺院に、故人様の戒名・法名を付けていただきます。
ご先祖様や配偶者の戒名・法名に院号がついているか等、事前にご自宅のお仏壇の位牌や過去帳、
お墓でご確認してくださいませ。
- ・ 宗派が分からない場合は、事前にご確認下さい。
どうしても分からない場合は、お墓やお仏壇から宗派が分かる場合もございますので、
ご相談下さいませ。
(お墓とお仏壇の写真があればスムーズです)
- ・ 菩提寺（お付き合いしているお寺さん）が無い場合は弊社からの寺院紹介も可能です。

■葬儀は誰のためにするもの？

一番は故人様をお見送りする為に行う儀式です。

次にご家族が故人様とお別れをする為に。

そして今まで故人様と親交のあったご友人・知人の方とのお別れの為に。

お葬式とは人が亡くなった時、その方の冥福を祈ると共に最期のお別れをする儀式です。
昨今では、コロナの影響もあり「家族葬」という形が増えてきています。

■家族葬とは？

その名の通りご家族だけ、または近しい方のみで故人とのお別れの時間を大切にすごす葬儀です。

一般葬では、お通夜までに各方面への連絡や、参列者が来られる度に挨拶をしたりと、ご当家の方（特に喪主様）は故人様とゆっくりお過ごしいただけるお時間が少ないですが、家族葬では気を許せる方がほとんどです。

そのため、お接待の時間を故人様とのお別れの時間に充てることのできるため、喪主様も大切な故人様とゆっくりとお過ごしいただけるメリットがあります。

■家族葬は安いのか？

「家族葬は一般葬と比べて格段に安い」と思われている方も多いですが、家族葬も一般葬もプランの金額は同じです。

では、なぜ家族葬だと安いと思われがちなのか。

主に金額が変わってくる部分といたしましては、

○会葬品の数 ○食事（お弁当）の数 ○お飲み物の数が変わってまいります。

家族葬と一般葬ではご参列される方の人数が違うので、先ほど申し上げた3点の数が家族葬と一般葬で変わってくる部分です。

先ほど、家族葬も一般葬もプランの金額は同じと申し上げましたが、アークハウス福山では他社さんより金額を抑えた価格設定にしております。

金額を抑えていても白色を基調とした綺麗な式場、質のいい生花祭壇をご準備いたします。

また、先述いたしましたように、【森の会】の会員様はご葬儀のみならず

ご葬儀後の法要や仏壇仏具、墓石まで割引を受けていただくことができます。

是非一度、事前相談・式場見学にお越しくださいませ。

■最後に

人は、生と死の隣り合わせで生きています。

よく誰かが亡くなったことを「不幸があった」と言いますが、死ぬということは本当に不幸なのでしょうか。

死ぬことが不幸なのであれば、私たちは不幸に向かって生きているのでしょうか。

そうではありません。

誰かが亡くなることは悲しいことですが、不幸なことではありません。

私たちは故人様らしいご葬儀のお手伝いをさせていただいております。

故人様に感謝の気持ちとお別れを伝えていただけるよう

誠心誠意取り組んでおります。

どんな小さなことでもご遠慮なくお声かけくださいませ。

【その他報告】

《各種表彰等》

【誕生日】



《1月30日生まれ 塩川 裕樹 さん》

【皆出席】



《連続皆出席 32年 平田 恭彬 さん》

《皆出席通算 21年 藤井 英勝 さん》